

Santiago, Enero 25 de 2012
SNP-003/2012

A nuestros grupos de interés:

Nuestro compromiso con el Pacto Global de las Naciones Unidas y sobretodo, con los principios que fomenta, es parte fundamental del modelo de negocio de SN Power, tanto a nivel mundial como en su oficina en Chile. Nuestro objetivo es que, en cada decisión que tomemos, se encuentre presente el concepto de responsabilidad social empresarial. Hemos estado trabajando permanentemente para que este objetivo se permee a toda la organización, a cada uno de nuestros empleados y en cada una de nuestras acciones laborales cotidianas.

Reportar estos esfuerzos es una tarea que consideramos de gran relevancia. Estamos en proceso de elaboración de la Comunicación de Progreso utilizando los parámetros de medición internacionales (GRI). Nos propusimos el desafío de construir una COP de calidad, que muestre realmente nuestro desempeño en torno a los 10 principios del Pacto Global y creemos que la mejor manera de hacerlo es a través de nuestros propios recursos, es decir, estamos trabajando con recursos humanos internos para la elaboración de este reporte en lugar de tomar la alternativa de encargar el estudio a una consultoría externa. Hacerlo no ha sido fácil, puesto que hemos tenido que aprender sobre la marcha las distintas maneras de levantar, sistematizar y reportar información relevante para ustedes, nuestros grupos de interés; pero creemos que involucrarnos de este modo nos permite observarnos mejor, autoevaluar de manera cercana nuestra gestión ambiental y social y darnos cuenta de aquellas brechas que aún tenemos que eliminar para poder cumplir nuestra visión como compañía.

Esta tarea nos ha tomado más tiempo del que teníamos presupuestado y es por eso que queremos solicitar una prórroga en el plazo de entrega de la COP, con el compromiso de enviarlo al sitio web del Pacto Global, a más tardar, el 01 de abril de 2012.

Sin otro particular, les saluda cordialmente,



Laine Powell
Gerente General